

Multarán a quienes lleven mascotas sin microchip hasta la fiesta de Ayquina

SANIDAD. Entre las consecuencias negativas están atropellos en la ruta, deshidratación, estrés por el ruido ambiente, quemaduras en sus patas. También los perros abandonados y hambrientos pueden atacar al ganado de la comunidad.

Karen Elena Cereceda Ramos
karen.cereceda@mercuriocalama.cl

Un llamado a no acudir con sus mascotas, especialmente perros, hasta el poblado de Ayquina, está realizando la Oficina de Tenencia Responsable (OTR) de la municipalidad de Calama, recordando además que, quienes incumplan con las normativas, se arriesgan a multas.

Se trata de una medida necesaria porque, en años anteriores, hubo casos de abandonos de mascotas, quienes para poder alimentarse, atacan al ganado de la comunidad del poblado y sus alrededores.

También esta determinación se adopta para evitar accidentes y otro tipos de enfermedades para los animalitos provocados por el sol, el frío, entre otros factores climáticos.

En este sentido, la veterinaria jefe de la OTR explicó que el municipio y "en especial como oficina de tenencia responsable, estamos solicitando desde ya hace una semana que, por favor, la comunidad que acuda a Ayquina no acuda con animales para que no se generen pérdidas, abandonos, atropellos, deshidratación severa y muerte de los animales, camino a Ayquina".



YA SE HAN REGISTRADO CASOS DE PERRITOS PERDIDOS EN LA RUTA HACIA AYQUINA.

Hizo un llamado también a los peregrinos que, durante esta semana, caminan hacia el Santuario de Ayquina. "Por favor la gente no se deje acompañar por perritos que están aquí en Puerto Seco, que están en las proximidades de Calama, porque ellos no están acostumbrados al ambiente de allá, hay temperaturas más altas, no hay condiciones

donde ellos se puedan abrigarse o contenerse y protegerse de las condiciones climáticas", detalló.

Al respecto, Carrasco dijo que este año, ya se han registrado casos de perritos que quedaron abandonados en el camino y, "también de personas que van caminando con animales que son, al parecer, sus propias mascotas, que además las llevan



LOS PERRITOS PUEDEN SUFRIR VARIAS COMPLICACIONES.

7 y 8 de septiembre serán los días en los que se espera la mayor afluencia de peregrinos hasta el Santuario de Ayquina. Se estima que llegarán 70 mil personas.

"Por favor la gente no se deje acompañar por perritos que están aquí en Puerto Seco, que están en las proximidades de Calama".

Paulina Carrasco
Veterinaria OTR

a la una, dos de la tarde, con chaqueta y ropa polar, lo que incrementa aún más las temperaturas y el grado que pueden generar de deshidratación y shock para los animales".

En el poblado habrá inspectores que se encargarán de verificar que se cumpla la normativa respecto de ello. ☞

Requisitos para acudir con mascotas

- El municipio de Calama estableció varios requisitos para aquellas personas que decidan llevar a sus mascotas hasta el poblado, durante la Fiesta de la Virgen.
- Estas son que los canes que lleguen a Ayquina con sus dueños en automóviles, deben salir contenidos por una correa, tener sus vacunas al día y tener microchip y placa de identificación en caso de pérdida, hurto o extravío.